おひさま



令和6年10月31日

<10月の満3星3・4組さん>

○月の制作

ハロウィンのお話を読んでから、カボチャんの折り紙を折りました。カボチャの顔を描くときは「怖い顔だね。」「お化けみたい。」と言っていました。繰り返しハロウィンの絵本を読んでいたので「お菓子をくれなきゃ、いたずらしちゃうぞ。」と言いながら、キャンデイの絵も描いていました。連想しながら、イメージを膨らめていました。素敵です。

○衣装を着て踊ったよ

先生が前で踊っていて、それを見ながら踊る段階から、前に先生はいなくて自分たちで踊る段階になっています。なかなか難しいですが、みんなそれぞれ頑張っています。今日は、衣装を着て、花組さんの前で踊りましたが、どうしても、衣装を着たくないというお友だちがいたので、お帽子だけかぶって踊りました。

満3歳さんは衣装を着るのがいやだったり、たくさんの人が見ているとびっくりしてしまったり、場所が変わると不安になってしまったりといろんなお友だちがいます。私たち担任もドキドキですが、「舞台に立てるだけでもいいな」「楽しんでくれたらいいな」と思っています。応援よろしくお願いします。

<10月の年少星組さん>

○買い物ごっこ

ことばの遊びで買い物ごっこをしました。7色の色の名前を何回か繰り返しいった後、赤、青、水色、桃色、黄色、緑、黄緑のクレヨンが並ぶクレヨン屋さんで「〇〇ちゃん、赤色のクレヨンをとってください。」と声を掛けると、「これです。」と赤いクレヨンを手に取ります。「いいですか。」「いいですよ。」とやりながら、全員車屋さん、花屋さん、小鳥屋さんで、お買い物をしました。帰るとき星組の男の子が「先生、今日、お買い物ごっこありがとうございました。楽しかった。」と言ってくれました。そんなこと言えるなんて素敵です。

○ピクニックごっこ

朝から、ずっと遊んで、芝生広場でお弁当を食べました。楽しかったです。お弁当を食べて、リュックを背負ってお部屋に入るとき、「おかえりなさい。どこ行ったの。」と聞くと「お山。」「ピクニック。」と元気に答えてくれました。

1 学期は一人一人遊んでいた子供たちですが、運動会や生活発表会の練習を通して、 みんなでがんばろうとする気持ち、クラスのまとまりが出来てきたように感じます。お 家の人からもぜひ褒めていただいて、子どもたちに自信をつけさせてやれたらと思いま す。良い所をぜひ見つけて褒めて褒めてやってください。

<10月の年中花組さん>

○お芋を掘ったよ

春から育ててきたサツマイモを掘りました。「さあ、みんな頑張って。」と声を掛けると「よし。」と掘り始めました。「あったー。」「大きそう。」「もう少し、こっちも掘ってごらん。」「とれた。」「大きい。」とあちこちで、楽しい声が聞こえます。今年は幼稚園としては、比較的、大きなお芋がとれました。お家にもって行ったり、年長さんにあげたり、給食業者さんに渡したりしました。楽しかったね。

○園外散歩に行ったよ

前日、雨の予報だったので、みんなで大きなてるてる坊主をつくりました。そのおかげか、曇りだったので、大喜びの子どもたちでした。バスに乗れたことも、うれしかったようです。青少年の家の森ではグループごとに、小さい昆虫のカードを探して森の中を走り回りました。「たいさんぼく」「シダ」等の葉っぱ探しをして大切に、袋に入れました。バスに乗る直前まで松ぼっくりを袋に入れているお友だちもいました。自然の中で遊べてよかったです

花1組2組合同で、オペレッタ「おおかみと七ひきのこやぎ」の練習をしています。大きな声で歌ったり、カウントをとったりして、みんな元気いっぱいで楽しくやっています。お楽しみに。盛大な応援をお願いします。

<10月の年長雪組さん>

○一泊保育行ってきました

当日雨も降りましたが、子どもたちはおかげさまで、合羽を一度も着ないで過ごすことができました。館内のポイントハイクをしたり、体育館で竹とんぼをしたり、木に絵を描いたりして、楽しく過ごすことができました。2日目は曇っていましたが、川名野外活動センターが高い所なので、雲海を見ることができました。「すごい。」「きれい。」「わー。」初めての体験でみんな感激しました。最後にドングリを拾うことができてよかったです。みんなで、力を合わせて一泊してきました。

○芋汁を作ったよ

年中さんが作ってくれたサツマイモで芋汁を作りました。みんなスモックを着て、順番にサツマイモやニンジン、大根、白菜を切りました。先生が危なくないように手を添えて「左手は猫の手だよ。」と声を掛けながら、慎重に切っていきました。お肉も入れて出汁も入れると子どもたちが「いいにおい。」と鼻をくんくんさせています。子どもたちから「おいしくなあれ。おいしくなあれ。」のコールが上がりました。先生が「味見をするね。」と言って、小皿にとって味見をしました。「まだよくわからない。」「もう、一回。」頭をかしげて「もう一回いい?」と聞くと「なくなっちゃう」と大騒ぎです。この後みんなでおいしくたくさんいただきました。楽しかったです。

女の子はドレスを着て踊ります。男の子はかっこよく踊ります。それぞれなりきって踊るところが見どころです。盛大な応援をお願いします。